
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

Fomos procurados por moradores do Bairro Presidente Médici solicitando-

nos encaminhar à Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto pedido de Mudança de localidade 

do ponto de ônibus do bairro, conforme especifica. 

Alegam que para melhor atender o bairro seria necessário que o ônibus que 

atende a linha local transfira o ponto que hoje está localizado na rua Teodomiro Uchôa Neto, 

defronte ao número 180 seja deslocado para  a rua Arnaldo Vitaliano defronte ao número 

1106, alegam que no endereço onde está localizado o ponto fica muito escuro e deserto no 

periodo noturno, o que traz inúmeros riscos àqueles que dependem do transporte público. 

Nesse sentido, clamam à esta edilidade para que busquemos junto à Transerp, em parceria 

com as concessionárias, mecanismos visando cessar essa problemática. Informam ainda que 

a transferência foi solicitada via 156, porém sem que o problema tenha sido resolvido até a 

presente data, protocolo número 202101349.  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente reivindicação. 

Sala das Sessões, 03 de agosto de 2021 
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Vereador - MDB 
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